
財務情報

売上高（百万円）

売上総利益（百万円）

営業利益（百万円）

経常利益（百万円）

親会社株主に帰属する当期純利益（百万円）

総資産（百万円）

セグメント資産残高（百万円）

有利子負債（百万円）

純資産（百万円）

キャッシュ・フロー（百万円）

　　営業活動

　　投資活動

　　財務活動

現金及び現金同等物の期末残高（百万円）

自己資本比率（%）

ROE（%）

ROA（%）

契約実行高（億円）

1株当たり指標

　　純利益（円）

　　純資産（円）

　　配当金（円）

配当性向（%）

2021年度

1,765,559

334,661

114,092

117,239

99,401

10,328,872

9,345,376

8,066,082

1,333,467

195,845

△ 107,879

△ 192,157

520,083

12.7

8.0

1.0

25,078

69.24

912.19

28.0

40.4

2022年度

1,896,231

357,327

138,727

146,076

116,241

10,726,196

9,632,966

8,236,106

1,551,029

46,752

△ 127,322

△ 8,948

460,486

14.3

8.2

1.1

26,406

80.95

1,064.46

33.0

40.8

2018年度

94.2

（95.0）

2019年度

93.0

（85.9）

2020年度

118.9

（122.1）

107.7

（124.6）

2021年度

131.3

（131.8）

2022年度

株主総利回り（％）※

（比較指標：配当込みTOPIX） （％）

TSR（株主総利回り）
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株価の推移

株価（左軸） 出来高（右軸）

配当金・配当性向の推移
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（円） （％）1株当たり配当金※（左軸） 配当性向※（右軸）

2023年度（予想）2018年度

23.5

2019年度

25.0

2020年度

25.5

2022年度

33.0
37.0

2021年度

28.0

30.4 31.5

41.1 40.8
44.3

40.4

※ 2018年度から2020年度については、三菱UFJリース実績
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